

## Lunchkino-Stammtisch

Liebe Forum elle Mitglieder

Bald ist es wieder soweit; das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat. Wir freuen uns auf Euch.

Am Donnerstag, **2. Oktober 2025 um 12.15 Uhr** wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**TEREZA – O ULTIMO AZUL**“ gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus an der Seefeldstrasse, vis-à-vis des NZZ-Gebäudes. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jeder Einzelnen.

Ermässiger Preis: CHF 10.45 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis CHF 20.00

## **TEREZA – O ULTIMO AZUL** – EIN FILM VON GABRIEL MASCARO

Tereza, 77, hat ihr ganzes Leben in einer kleinen Industriestadt im Amazonas verbracht, bis sie eines Tages eine offizielle Regierungsanordnung erhält, in eine Seniorenwohnsiedlung umzuziehen. Diese Kolonie ist ein abgelegener Ort, an den ältere Menschen gebracht werden, um ihre letzten Jahre „zu geniessen“, während die jüngere Generation sich vollständig auf Produktivität und Wachstum konzentrieren kann. Doch Tereza weigert sich, dieses aufgezwungene Schicksal zu akzeptieren. Stattdessen begibt sie sich auf eine transformative Reise durch die Flüsse und Nebenarme des Amazonas, um sich einen letzten Wunsch zu erfüllen.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

*Christine Schmid und Marianne Ebert*